

## 学小学校へ見学に行きました学





今日は、西山台小学校の見学に行きました。「小学生のお

兄ちゃん、お姉ちゃんたちは、どんな勉強をしているのか な?」「どんなお部屋があるのかな?」子どもたちは、

楽しみだったようです。 「いってきまーす!」元気に挨拶をして、出発です 🙂

小学校に着くと、各学年の授業の様子を見て回りました。算数や国語、英語など、 いろいろな勉強を見ることができました。クロムブック(タブレット)やテレビモニ ターを使った勉強も興味深かったようです。「英語」の授業も新鮮だったようで、

子どもたちは、じっと目をキラキラさせながら、見ていました。



図書室にも行きました。子どもたちは、とても興味があったようで、静かに自分た

ちが気になる本を手に取って、楽しそうに読んでいましたよ。



今日は、雨が降っていたので、傘をさして歩いて 行ったのですが、「傘の差し方」「傘をさして、道路を

歩く」等の確認ができて、良い経験でした。特に、「傘をたたむ(傘を 握って、くるくる束ねてとめる)」ことが、難しいように思いました。 ご家庭でも、お子さんと経験を重ねていただけるとありがたいです。

